

Conclusion generale : En conclusion, ce memoire s'est attache a explorer en profondeur le secteur du tourisme, de ses fondements theoriques a ses applications pratiques, en mettant particulierement en lumiere le cas specifique de la region de Bejaia en Algerie. En integrant ces reflexions dans des strategies de developpement touristique durables, nous esperons participer a l'epanouissement economique et culturel de la region, tout en offrant des experiences enrichissantes aux voyageurs du monde entier. A travers une analyse approfondie, nous avons identifie les multiples atouts de Bejaia en tant que destination touristique, notamment son riche patrimoine naturel et culturel, ainsi que son littoral exceptionnellement varie. Cependant, malgre ces potentialites indeniabes, le tourisme balneaire a Bejaia demeure encore sous-developpe, temoignant d'un manque d'attractivite et d'une faible affluence touristique.